

実施内容	シルク・ドゥ・ソレイユ鑑賞会＋アフタートーク	体験領域	芸術・文化
日時	令和5年6月6日(火)	場所	お台場ビッグトップ
参加校	東京都立富士高等学校		
概要	<ul style="list-style-type: none"> 世界最高峰のサーカス・エンターテインメント集団シルク・ドゥ・ソレイユの公演「ダイハツアレグリア -新たなる光-」の鑑賞会を実施しました。 コロナが5類に移行した約1ヶ月後ということで、会場は多くの人であふれており、生徒たちにとって印象的な一日になりました。 終演後には、「アーティスト」と呼ばれるアレグリアの演者によるアフタートークを開催しました。 本プロジェクト限定の企画であるアフタートークでは、アーティストへの質問や記念撮影も行いました。 		

鑑賞

- 生徒たちは、テント内に創り上げられた世界観を感じながら、照明や音楽の演出と共に繰り広げられる演技に驚き、感動している様子でした。
- 学校の行事として、世界最高峰とされるサーカスの演技を間近で見るとは、生徒にとって貴重な体験の機会となりました。



アフタートーク

アーティストによるアフタートークを実施。
(右の2名は通訳と広報)



- アーティストが生徒のすぐ前まで来て、自己紹介や日頃から大切にしていることなどについて話をしてくれました。

質問と記念撮影

生徒からアーティストへの質問と、記念撮影を実施。



- 生徒からは、世界を回って毎日練習していることに対するモチベーションの保ち方や、怪我をした時の対処方法など、様々な質問が寄せられました。

参加した生徒の声・反応

- 実際に会場で見ると、没入感があり、エンターテインメントのすごさを感じた。
- ステージ全体を座席が囲っている会場で臨場感がすごかった。
- パフォーマンスが成功するたびに会場の一体感が生まれた。
- 満員の観客を見て、コロナ禍が終わったことを実感した。
- このような機会が授業で体験できて、人生の良い経験となったと思う。